ECONOMIST & JURIST



Jaime Jiménez Sánchez-Mora Redactor de Economist & Jurist.



La Fed quiere rebajar los estímulos en otoño

- La idea es que para final de año los estímulos se retiren.
- Powell confía en las vacunas para volver a la normalidad cuanto antes.

El Comité del Mercado Abierto de la Reserva Federal ha decidido mantener el pulso en su última reunión antes de las vacaciones. Jerome Powell, presidente de la Fed, ha señalado que los tipos se mantendrían en torno al 0% y al 0,25% y destacó que en los próximos encuentros comenzaría la retirada de estímulos.



Desde la Fed piensan que la fuerte inflación que afecta a Estados Unidos es temporal y viene producida por los "desajustes transitorios" derivados de la recuperación económica postpandemia. (Foto: Bolsamanía).

Uno de los puntos más relevantes de la reunión era **la incorporación de un calendario tentativo para comenzar a disminuir las compras** de Treasuries (80.000 millones de dólares mensuales) e hipotecas (40.000 millones). La Fed ha dado a conocer que se están realizando "avances" para conseguir el pleno empleo y sentenció que continuarán con estos ni

•••